

Frage von Ausschussmitglied Frau van Deel:

Frau van Deel möchte wissen, ob der Haushalt 2016 den Politikern vor Weihnachten oder erst im Januar vorgelegt wird bzw. ob es Risiken gibt, die diesem Procedere entgegenstehen?

Antwort der Verwaltung:

Frau Gietz verweist auf die Auflage der Kommunalaufsicht, dass vor Genehmigung des Haushalts 2016 zunächst die Jahresabschlüsse 2013 + 2014 aufgestellt und festgestellt werden müssen. Diese werden in die nächste Sitzung des Rates am 04.11.2015 eingebracht. Der Rat wird in der Folge die Jahresabschlüsse zur Prüfung an den Rechnungsprüfungsausschuss verweisen. Somit können die Jahresabschlüsse hoffentlich bis zum Jahresende festgestellt sein; zu mindestens aber bis zur Januarsitzung. Parallel hierzu läuft die Haushaltsaufstellung 2016. Eine genaue Terminplanung ist hierzu aufgrund der aktuellen Flüchtlingssituation und der damit verbundenen haushalterischen Auswirkungen noch nicht vorhersehbar.

Frage Von Ausschussmitglied Frau Gutsche:

Frau Gutsche möchte wissen, warum kein aktueller Bericht zum Haushalt 2015 auf der Tagesordnung des nächsten Hauptausschusses am 28.10.2015 steht.

Antwort der Verwaltung:

Frau Gietz erklärt, dass dies nach der Einbringung der Jahresabschlüsse für die Sitzung im Dezember vorgesehen ist. Sie verweist in diesem Zusammenhang auf die finanzielle Problematik, die mit der aktuellen Flüchtlingsthematik verbunden ist. Auch die Kommunalaufsicht sieht die momentanen Widrigkeiten, die von den Kommunen bewältigt werden müssen. Die Angelegenheit bleibt aber im Blick und ist für die Ratssitzung im Dezember vorgesehen.